

A Plœmeur. La Fête du vélo c'est dimanche !

Plœmeur - 04 Juin 2015



Les clubs de Larmor et Plœmeur se sont associés pour proposer deux circuits.

La 19e Fête du vélo aura lieu dimanche. Les clubs de Larmor-cyclotourisme et Plœmeur-cyclo se sont associés pour l'occasion.

Une randonnée promenade de 27 km et une randonnée cyclotouriste de 72 km seront proposées aux participants, dimanche. Le départ des deux balades sera donné à Océanis, à 8 h 30. Chacun vient avec son propre VTC, VTT ou vélo de route bien équipé.

Bon pour la santé

La Fête du vélo a pris pour thème cette année, « Le vélo, c'est ma santé ».

Rendez-vous à Océanis

Inscriptions sur place à Océanis, à partir de 8 h 30. Gratuit. Les enfants de moins de 12 ans doivent être accompagnés par un adulte ou détenteur d'une autorisation parentale. Le port d'un casque est fortement recommandé et obligatoire pour les mineurs. Pas de classement à l'arrivée.